

Gemütliche Stunden in „Hildes Besentüble“



Nach drei Jahren Corona-Unterbrechung fand endlich wieder unsere beliebte „Besenausfahrt“ statt. Unser Busfahrer Thomas von der Fa. Wolf Reisen beförderte rund 50 Teilnehmer/innen sicher nach Großvillars zu „Hildes Besentüble“, wo es sich alle bei Wein und Schorle gut gehen ließen.



Nach einem schönen Abend mit vielen angeregten Unterhaltungen und leckerer Hausmannskost kehrten die Ausflügler zu später Stunde wieder wohlbehalten und gut gelaunt ins Mäuerach zurück.

Chr. Z.



Schon in den Jahren 2006 und 2015 waren wir zu Gast in Hildes Besentüble. Unter passionierten Besenbesuchern sind die Vincons für ihre reichhaltige Speisenauswahl, gekocht mit regionalen Produkten und für ihre aromatischen Weine bekannt und geschätzt. Zusätzlich bieten sie in diesem Jahr noch zwei Vorträge von Dipl. Biologe und prakt Arzt Peter Emmrich an. Wie wir aus zuverlässiger Quelle erfahren haben, werden die Vincons Ende des Jahres ihren Betrieb aus gesundheitlichen Gründen schließen. Dankbar wollen wir uns an die fürsorgliche Bewirtung erinnern und wünschen dem Ehepaar alles Gute. s.z.

Informationsveranstaltung zum Thema Strom, Gas und Energie.

Der Bürgerverein Buckenberg Haidach hat die Stadtwerke zu einer Informationsveranstaltung angefragt. Dazu werden auch unsere Mitglieder sowie die von anderen Bürgervereinen zusammen eingeladen.

Der Vortrag findet am Donnerstag den 13. Oktober 2022 um 18 Uhr im Bürgerhaus Buckenberg-Haidach statt. Ein Anmeldung ist nicht erforderlich. Es können hier Fragen zu Rahmenverträgen und der weiteren Entwicklung gestellt werden. B.Z.

Pokalschießen der Eutinger Vereine

Wie schon im letzten Jahr, möchte der Bürgerverein auch 2022 wieder am „Pokalschießen der Vereine“ des KKS Eutingen am **23.10.2022** teilnehmen. Alle interessierten Mitglieder sind herzlich eingeladen und können sich unter christianzak.1206@gmail.com gerne anmelden. Voraussichtlich wird es vorab eine Übungsmöglichkeit geben.

Oase-Treffpunkt

im CVJM Gemeindezentrum

14-tägig ab 14 Uhr

Veranstalter: Ev. Pfarrgemeinde Eutingen

Kontakt: Monika Fix Tel 07231- 50348

06.10. Gedanken zu Ernte mal wieder -Dank dazu Herzhaftes u. Süßes aus Küche und Keller

20.10. Was ist denn hier los?

Die kirchliche Landschaft im Umbruch mit Pfr. i. R. Paul-Ludwig Böcking

3.11. Weglaufen? Geht nicht!

60 Jahre Contergan- meine Lebensgeschichte mit Stefanie Ritzmann

17.11. Unbekannte Fähigkeiten der Honigbiene mit Elke Roth

Arbeitsgemeinschaft der Bürgervereine hat sich wieder getroffen.

Bei einem Treffen der Vorstände der Pforzheimer Bürgervereine wurde unter anderem auch der schlechte Zustand von Straßen- und Verkehrsschildern diskutiert. **Es wurde ausgemacht, dass die jeweiligen Mitglieder schlecht lesbare oder einsehbare Schilder melden sollen.** Die Ergebnisse der Umfrage werden der Stadt dann gemeinsam gemeldet. Bei einem weiteren Treffen der Bürgervereinsvorstände soll die Stadt über Maßnahmen unterrichten, wie die oft verwirrenden 30 Zonenregelungen besser Vereinheitlicht oder sinnvoller geregelt werden können.

Es wurde auch über den Rahmenvertrag mit den Stadtwerken gesprochen, der noch bis Ende 2023 gültig ist. Als Ansprechpartner für eventuelle Verhandlungen wurden die 3 bisherigen Vertreter Bernd Zilly BVM, Heinz Knebel BB/HD und Harald Bürkle Weststadt BV wieder gewählt. Künftig will sich das Gremium wieder alle 6 Monate treffen, um gemeinsame Punkte zu besprechen und Vorhaben zu planen. B.Z.

Wir gedenken unserer verstorbenen Mitglieder



Frau Hilde Hegent

verstorben am 28.Mai

und

Herr Horst Zimmer

verstorben am 26. August

in Trauer und Dankbarkeit der Vorstand

Einladung zur Mitgliederversammlung

Dienstag 25. Oktober 2022
20.00 Uhr CVJM-Gemeindezentrum
Mäuerach, Schwalbenstrasse 4

Tagesordnung:

- 1. Bericht des Vorsitzenden**
- 2. Bericht des Schatzmeisters**
- 3. Bericht der Rechnungsprüfer**
- 4. Entlastung des Vorstandes**
- 5. Neuwahlen des Vorstandes**
- 6. Aussprache**
- 7. Verschiedenes**

Anträge zur Mitgliederversammlung können bis zum 20.10.22 beim 1. Vorsitzenden eingereicht werden.

Voranzeige

9.11.2022 um 20 Uhr. Mäueracher Forum im CVJM Gemeindezentrum.

Mören Dag! Ein mongolischer Abend! Zu Pferd durch die Taiga

Unsere Mitglieder Petra und Gunar Gstettenbauer präsentieren Bilder, Geschichten und einen Film über ihre Reiterreise in die Mongolei. Für das leibliche Wohl werden mongolische Spezialitäten gereicht!

Familien-Nachmittage

Unter dem Motto: Gemeinsam spielen, essen, reden lädt der CVJM Eutingen ins Gemeindezentrum ein. Es gibt verschiedene Spielangebote und das „CVJM-Cafe“ ist für Jedermann geöffnet. Beginn ist jeweils 15 Uhr. Die nächsten Termine sind 9.10. , 13.11.und 11.12.